

Flash info

eliorgroup 

Lettre de la part de Daniel Derichebourg

Chères équipes,

Aujourd'hui est un jour historique. Il acte la création d'un nouveau leader international de la restauration collective et des multiservices.

Le Groupe Derichebourg détient désormais 48,3 % d'Elior Group, et Derichebourg Multiservices devient une branche d'Elior Group. Je deviens Président-directeur général de ce nouveau leader. Je me consacrerai avec toute mon énergie et mes valeurs d'entrepreneur à ce « nouvel » Elior, qui compte désormais 134 000 collaborateurs et collaboratrices présents dans 8 pays, et réalise un chiffre d'affaires de 5,2 Md€.

J'ai consacré ma vie à entreprendre. Entreprendre et développer, en restant toujours au plus près de mes clients et de mes collaborateurs. C'est ainsi que l'entreprise familiale Derichebourg, créée il y a bientôt 70 ans, est devenue un leader en matière d'environnement et de services aux entreprises et collectivités.

J'entends maintenant mettre la même énergie et la même proximité au service du groupe Elior, de ses collaborateurs, de ses clients et autres parties prenantes.

Mon ambition est de faire de notre groupe un champion de la restauration et des services, un leader international et un acteur incontournable auprès des entreprises, des collectivités, des établissements scolaires et de santé... Pour cela, nous nous appuyerons sur un atout particulièrement important pour nos clients et pour chacun d'entre nous : l'actionnariat familial, pérenne, de long terme.

Avec vous, je souhaite que nous retrouvions un niveau de performance digne de notre capital humain et de notre expertise.

Avec vous, je souhaite renforcer nos positions sur nos marchés historiques, conquérir des marchés en croissance et générer de nouvelles opportunités commerciales. Ceci nous permettra notamment de renforcer notre assise financière.

Je souhaite enfin faire bénéficier tous nos clients de la complémentarité des savoir-faire d'Elior et de Derichebourg Multiservices ainsi que d'un maillage commercial géographique renforcé.